

Association des Seniors halluinois

Atelier d'écriture « de l'oral à l'écrit »

Lundi 11 décembre 2023

La fête de Noël , c'était avant.

Les lumières de Noël clignotent à travers les volets disjoints. Assise dans son vieux fauteuil, elle se remémore les Noëls d'antan, les grandes tablées chaleureuses, les rires des enfants et l'air solennel qu'ils arboraient quand ils déposaient précautionneusement leur santon dans la crèche.

Qu'il est loin le temps des sapins illuminés, des bougies scintillantes, des myriades d'étoiles et des boules en verre soufflé si fragiles !

Ce soir, c'est Noël.

La maison est vide, silencieuse, presque froide. Son chat a rejoint le grand paradis des animaux. Elle est seule.

Même la couverture sur les genoux n'arrive pas à la réchauffer.

Les soirs de Noël, de grandes flambées dans la cheminée rassemblaient petits et grands après la messe de minuit. Avec nostalgie, elle se souvient des cantiques dans la petite église de son village, de cette douce et sainte nuit où l'on fêtait l'arrivée d'un enfant qui allait changer le monde.

Comme il fait sombre dans cette pièce où suintent la solitude et la tristesse !

Certes, l'assistante sociale est venue lui apporter quelques douceurs et lui souhaiter « Bon Noël ».

Elle est seule, seule avec ses souvenirs qui lui réchauffent un peu l'âme mais pas le cœur.

Elle a bien quelque part un fils. Pour une banale histoire d'argent, il a décidé de l'effacer de sa vie. Sans doute est-il marié, peut-être père... Peut-être fête-t-il Noël en famille autour d'un grand sapin illuminé ?

Une larme glisse sur sa joue ridée.

Ce soir c'est Noël.

Elle est seule...

Marie-Bénédicte Belin

